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会 議 録 
会 議 名 令和５年度第３回清新公民館運営協議会 

事 務 局 清新公民館  電話０４２－７５５－８０００ 

開催日時 令和６年３月７日（木） 

出 

席 

者 

委 員 １４人 

その他  

事務局 ８人（専門部部長等 ５人、館長代理、主事 ２人） 

公開の可否 ■可   □否   □一部不可   傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 

 

会議次第 

 

１ 開会あいさつ 

２ 議題 

（１）令和５年度事業実施状況及び実施予定について 

（２）令和６年度事業計画（案）について 

（３）青少年指導委員候補者の推薦について 

（４）公民館感謝状贈呈者（案）について 

（５）公民館振興計画について 

３ その他 

４ 閉会あいさつ 
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協議の要旨 
 主な内容は、以下のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開会あいさつ 

 木下公民館長から開会のあいさつを行った。 

 〇前回の運営協議会以降、インフルエンザ等の感染症の流行もあり、事業の開催につい

て心配していたが、ほぼ予定通り実施することができた。特に２月には、６年ぶりに

子どもデーを開催することができ、多くの子ども達の笑顔が見られて本当に良かった

と感じている。公民館の活動はここにいる皆様はもちろん、地域の皆様のご協力をい

ただき実施することができており、改めて感謝を申し上げる。 

 

２ 議題 

（１） 令和５年度事業実施状況及び実施予定について 

   各専門部長等及び事務局から主たる事業について説明を行い、承認を得た。 

 

（２）令和６年度事業計画（案）について 

   各専門部長等及び事務局から主たる事業について説明を行い、承認を得た。 

 

  ＜主な意見、質疑＞ 

  〇文化部の公民館まつりについて、令和５年度は３日間の開催であったが、令和６年

度は２日間の開催予定とのことである。来場者も多くあることから２日間の開催で

は心配だがいかがか。 

  ●コロナ禍以前は２日間開催であった。 

  ●２日間の計画で検討を進めたい。 

 

  〇（仮称）清新体育デーについて、種目案にある種目には、高齢者には難しい種目も

あるように感じる。「一輪車」は難しいのではないか。 

  ●種目案については実行委員会前に検討していきたい。「一輪車」はネコ車のことであ

る。 

 

（３）青少年指導委員候補者の推薦について 

   事務局から、令和６・７年度の青少年指導委員として再任７名の方を市へ推薦した

ことを報告し、１名の欠員があることを連絡した。 
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（４）公民館感謝状贈呈者（案）について 

   事務局から、公民館感謝状贈呈者として３名の方を予定していることについて説明

し、承認された。 

 

（５）公民館振興計画について 

   事務局から、１月から２月にかけて運営協議会委員及び専門部部長を対象に実施し

た振興計画の改定案についての意見照会については修正意見等がなかったことを報告

し、振興計画の改定について承認された。 

 

３ その他 

  〇学校や各団体等から、情報提供をお願いしたい。 

  〇次週に卒業式の予定があり、天候やインフルエンザ等の感染症の状況が心配である

が準備を進めている。 

 

  〇各団体で担い手不足が課題となっているが、各団体で協力し事業等を行っていきた

い。 

 

  ●公民館隣接商業施設から駐車場利用の苦情がある。公民館利用時には、公民館駐車

場の利用をお願いします。 

 

４ 閉会のあいさつ 

  山口副議長から閉会のあいさつを行った。 

 

以 上  
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令和５年度第３回清新公民館運営協議会出欠席名簿 

（令和６年３月７日（水）開催） 

№ 氏名 団体等の名称 役員等 出欠席 

1 青木 正利 小山小学校  欠席 

2 小泉 勇 清新中学校  出席 

3 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 議長 出席 

4 大山 孝 清新地区自治会連合会  出席 

5 郡谷 照雄 清新地区自治会連合会  出席 

6 早川 久子 清新地区自治会連合会  出席 

7 神谷 静枝 清新地区民生委員児童委員協議会  出席 

8 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 副議長 出席 

9 小林 功治 清新小学校ＰＴＡ  欠席 

10 亀田 浩代 小山中学校ＰＴＡ  出席 

11 池田 恵美子 清新地区子ども会育成連絡協議会  欠席 

12 武田 邦雄 清新地区青少年健全育成協議会  出席 

13 岩原 八重子 清新地区老人クラブ連合会  出席 

14 丸山 英一 スポーツ推進委員  出席 

15 鈴木 昭穂 青少年指導委員 会計 出席 

16 平山 厚子 清新地区健康づくり普及員協議会 監事 出席 

17 木下 泰雄 清新公民館 会長 出席 

 

公民館専門部 

№ 氏名 公民館専門部 出欠席 

1 大柴 健宏 文化部部長 出席 

2 鈴木 則之 体育部部長 出席 

3 八木 郁夫 青少年部部長 出席 

4 山中 森勝 広報部部長 出席 

5 安田 宣広 広報部ホームページ作成委員長 出席 
 


